

**INTERNATIONAL STANDARD
NORME INTERNATIONALE
МЕЖДУНАРОДНЫЙ СТАНДАРТ**



5284

INTERNATIONAL ORGANIZATION FOR STANDARDIZATION • МЕЖДУНАРОДНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ПО СТАНДАРТИЗАЦИИ • ORGANISATION INTERNATIONALE DE NORMALISATION

Conveyor belts — List of equivalent terms

Second edition — 1986-12-15

Courroies transporteuses — Liste des termes équivalents

Deuxième édition — 1986-12-15

Конвейерные ленты — Список эквивалентных терминов

Второе издание — 1986-12-15

UDC/CDU/УДК 621.867.2 : 001.4

**Ref. No./Réf. n° : ISO 5284-1986 (E/F/R)
Ссылка N° : ИСО 5284-1986 (А/Ф/Р)**

Descriptors : belts, conveyor belts, vocabulary./**Descripteurs :** courroie, courroie transporteuse, vocabulaire./**Дескрипторы :** ремень, конвейерная лента, словарь.

Price based on 52 pages/Prix basé sur 52 pages/Цена рассчитана на 52 стр.

Foreword

ISO (the International Organization for Standardization) is a worldwide federation of national standards bodies (ISO member bodies). The work of preparing International Standards is normally carried out through ISO technical committees. Each member body interested in a subject for which a technical committee has been established has the right to be represented on that committee. International organizations, governmental and non-governmental, in liaison with ISO, also take part in the work.

Draft International Standards adopted by the technical committees are circulated to the member bodies for approval before their acceptance as International Standards by the ISO Council. They are approved in accordance with ISO procedures requiring at least 75 % approval by the member bodies voting.

International Standard ISO 5284 was prepared by Technical Committee ISO/TC 41, *Pulleys and belts (including veebelts)*.

This second edition cancels and replaces the first edition (ISO 5284-1983), to which alphabetical indexes in French, Russian, German, Spanish and Italian have been added.

Users should note that all International Standards undergo revision from time to time and that any reference made herein to any other International Standard implies its latest edition, unless otherwise stated.

Avant-propos

L'ISO (Organisation internationale de normalisation) est une fédération mondiale d'organismes nationaux de normalisation (comités membres de l'ISO). L'élaboration des Normes internationales est confiée aux comités techniques de l'ISO. Chaque comité membre intéressé par une étude a le droit de faire partie du comité technique créé à cet effet. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en liaison avec l'ISO participent également aux travaux.

Les projets de Normes internationales adoptés par les comités techniques sont soumis aux comités membres pour approbation, avant leur acceptation comme Normes internationales par le Conseil de l'ISO. Les Normes internationales sont approuvées conformément aux procédures de l'ISO qui requièrent l'approbation de 75 % au moins des comités membres votants.

La Norme internationale ISO 5284 a été élaborée par le comité technique ISO/TC 41, *Poulies et courroies (y compris les courroies trapézoïdales)*.

Cette deuxième édition annule et remplace la première édition (ISO 5284-1983), à laquelle les index alphabétiques en français, russe, allemand, espagnol et italien ont été ajoutés.

L'attention des utilisateurs est attirée sur le fait que toutes les Normes internationales sont de temps en temps soumises à révision et que toute référence faite à une autre Norme internationale dans le présent document implique qu'il s'agit, sauf indication contraire, de la dernière édition.